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平成２６年度 第２回景観審議会  発言要旨 

 

委員 今日は現地を見て４段階で評価することになっていて，それは点数化すると

いうことである。ひとつ確認したいのは，出てきた点数の結果だけで最終的

に受賞作を決定するわけではないということ。今回の採点はあくまで参考

で，最終的には，選考会議の場面で，委員で十分に協議をして決定するとい

うことでよろしいか。 

 （一同了承） 

 


